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Top 7 Einwohnerfragestunde

Frau Jane Bauer aus Neuburg regt an, im „Unterdorf“ von Neuburg einen kleinen 
Spielplatz in den nächsten Jahren zu errichten. Der Bürgermeister informiert, dass 
bereits seit einiger Zeit über weitere Spielplätze nachgedacht wird, so wie beispiels-
weise im OT Steinhausen und im OT Kartlow. Leider gab es von ansässigen Eltern in 
Steinhausen auf Nachfrage des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur und Sport 
gar keine Rückmeldung hierzu. In Kartlow dagegen hat sich eine Elterninitiative or-
ganisiert, die hier aktiv mit dem Ausschuss das Projekt voranbringt.
Der Bürgermeister nimmt die Anregung gern auf, verweist aber auf die bereits an-
geschobenen Spielplatzplanungen und die immensen Kosten der Spielgeräte und in-
formiert, dass nur eine Umsetzung mit Fördermitteln möglich ist.
Frau Teichmann ermutigt Frau J. Bauer sich mit anderen Eltern des „Unterdorfes“ zu 
einer solchen Initiative zusammen zu schließen und das Gespräch mit dem Aus-
schuss für Schule, Jugend, Kultur und Sport zu suchen. 
Herr H. Alde informiert über eine baldige Umfrage von Eltern des Ortsteiles Neuburg 
zur Attraktivität und zum aktuellen Zustand des großen Spielplatzes am Neuendor-
fer Weg. Hier hofft man auf Rückmeldung zu Anregungen und Wünschen der Eltern 
und Kinder.
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